

03 équipes parrainées par la Fondation Phosboucraa au TOP 5 du classement général de la 6^{ème} édition Sahraouiya février 2020



- 98 femmes des Régions du Sud ont participé à la 3^{ème} édition du programme « Sport Nature Solidaire pour Toutes »
- 10 femmes ont gagné les présélections interrégionales pour participer à la 6^{ème} édition Sahraouiya
- 2^{ème}, 4^{ème} et 5^{ème} rangs du classement général Sahraouiya 2020 remporté par trois équipes soutenues par la Fondation Phosboucraa

Les résultats de la compétition internationale sont désormais connus, 3 parmi les 5 équipes parrainées par la Fondation Phosboucraa ont été classées au Top 5 du classement général de la 6^{ème} édition Sahraouiya. La 2^{ème} place a été remportée par Maryam EL Massoudi et Maryam Kharbouchi représentant la ville de Laayoune. Fatiha Elbah et Souad El Hini sont arrivées en 4^{ème} position tandis que la 5^{ème} place du classement a été occupée par Maryam Ibada et Sara Abidi de Laayoune. Des résultats qui constituent une fierté pour les femmes des régions du Sud du Maroc, ayant prouvé encore une fois, qu'elles sont capables de relever les plus grands défis, à même de disputer cette épreuve face à des participantes de haut niveau, en provenance de 12 pays différents.

Pour rappel, le programme « **Sport Nature Solidaires pour toutes** » a été initié par la Fondation Phosboucraa, en partenariat avec l'Association Lagon Dakhla, en 2017 afin de **promouvoir le leadership chez les femmes par l'activité sportive et les valeurs de solidarité sociale**. La 3^{ème} édition de ce programme a été clôturée en janvier dernier et a abouti à la sélection de 10 femmes pour représenter les régions du Sud à la compétition internationale Sahraouiya 2020. Au total, 98 femmes ont participé aux 3

ateliers de coaching organisés dans chacune des 3 régions du Sud du Maroc, et pour celles qui ont passé le cap, à la compétition inter-régionale qui s'est déroulée à Dakhla le 24 janvier 2020.

Les ateliers animés par un coach professionnel ont offert aux participantes l'opportunité de développer leurs capacités de leadership grâce à des séances de sensibilisation au sport et à ses valeurs, la découverte des bienfaits d'une bonne nutrition et le renforcement de l'appétence pour la solidarité sociale. 1 équipe de Guelmim, 3 équipes de Laayoune et 1 équipe de Dakhla, soient 10 femmes solidaires qui ont relevé ce défi et qui ont pu participer au raid Sahraouiya, habillées aux couleurs de la Fondation Phosboucraa.

Année après année, le programme « **Sport nature solidaires pour toutes** » de la Fondation Phosboucraa réalise des avancées et révèle le leadership et le talent des jeunes femmes des régions du Sud. Ainsi, les deux précédentes éditions du programme ont connu la participation de près de **320 bénéficiaires** des 3 régions. 16 jeunes femmes issues du programme ont participé au raid « Sahraouiya » lors des éditions 2018 & 2019. En 2019, trois équipes participantes ont réussi l'exploit de finir la compétition « Sahraouiya » dans le top 10 du classement général dont l'équipe de Laayoune qui a réussi à décrocher la 2^{ème} place du podium. Une progression prometteuse qui encourage la Fondation Phosboucraa à renouveler cet engagement chaque année, afin de donner l'occasion à d'autres femmes de se découvrir et d'aller au-delà de leurs aspirations.